### Beitrittserklärung

Hiermit erkläre ich meinen Beitritt als passives Fördermitglied		
Name, Vorname		Geburtsdatum
Adresse		
e-Mail		Telefon/Mobil (zusätzlich)
Der Verein ist steuerlich als gemeinnützig anerkannt. Spenden und Mitgliedsbeiträge können steuerlich geltend gemacht werden.		
SEPA - Lastschriftmandat		
Hiermit ermächtige ich den Verein "Musik verbindet! Das Benefizprojekt Kulmach e.V." die von mir wiederholend zu entrichtenden Mitgliedsbeiträge von meinem Konto mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die von "Musik verbindet! Das Benefizprojekt Kulmbach e.V." auf mein Konto gezogenen Lastschriften einzulösen. Diese Einzugsermächtigung kann jeder Zeit schriftlich widerrufen werden!		
IBAN: DE		
Förderbetrag pro Monat: (bitte ankreuzen)		
<b>□</b> 5€	□ 10 €	
□ 15 €	□ 20 €	□ anderer Betrag:
□ 30 €	□ 50 €	€
Bank / Sparkasse		
Ort, Datum	_	Unterschrift des Kontoinhabers
Der oben erklärte Betrag wird stets zum ersten des Monats abgebucht. Für weitere Informationen besuchen Sie www.benefizprojekt-kulmbach.de		
GläubIdentifikationsnummer: DE13ZZZ00002072722		Mandatsreferenz:

## Musik verbindet!

Das Benefizprojekt Kulmbach e.V.



Von der Schülerinitiative zum Verein

## WER WIR SIND

Bereits im Herbst 2013 fand sich eine Gruppe von Jugendlichen zunächst als Schülerinitiative zusammen, um gemeinsam für mehr Chancengleichheit und eine gerechtere Welt zu kämpfen.

So war "Musik verbindet – Das Benefizprojekt Kulmbach" geboren. Im Rahmen des rein von Schülern in Eigeninitiative organisierten Events konnten durch Benefizkonzerte sowie der Produktion und des Verkaufs mehrerer CDs in den letzten Jahren über 15 000€ (Stand 2016) zugunsten wohltätiger Zwecke erwirtschaftet werden. Als Anerkennung unserer Arbeit wurde das Projekt bereits 2015 mit dem "Kultur– und Sozialpreis der Kulmbacher Service–Clubs" ausgezeichnet.

Nach fünfjährigem Bestehen des Projekts hat sich 2017 der Verein "Musik verbindet! Das Benefizprojekt Kulmbach e.V." gegründet, um das Fortbestehen des Projekts auch für die Zukunft zu sichern und so noch effektiver helfen zu können.

#### FÖRDERN UND FORDERN

Durch Probenwochenenden sowie in den Konzerten wollen wir die Jugendlichen in ihrer Persönlichkeit fördern und ihre musikalischen Fähigkeiten fordern. Dabei ist uns auch die Vermittlung zwischenmenschlicher sowie sozialer Kompetenzen ein großes Anliegen.

Unsere Vision von mehr Chancengleichheit, einer gerechteren und besseren Welt kann nur wahr werden, wenn wir uns alle unserer Verantwortung bewusst werden.

Wir wollen die Teilnehmer unserer Projekte in ihren musikalischen Fähigkeiten weiterbilden, sowie in ihrer persönlichen Entwicklung begleiten.

Besuchen Sie uns auch auf:

www.benefizprojekt-kulmbach.de

www.facebook.com/benefizprojekt

# Unterstützen Sie den Verein und werden Sie Fördermitglied.



Sie können uns nicht mit Ihrer Stimme unterstützen?

Dann werden Sie noch heute Fördermitglied unseres Vereins und helfen uns durch einen frei wählbaren Monatsbeitrag finanziell.

Für die professionelle Umsetzung unserer Projekte sind wir stets auf die Hilfe von Sponsoren sowie Fördermitgliedern angewiesen. Mit Ihrem Beitrag helfen Sie uns bei:

- Durchführung und Planung von Konzerten
- Finanzierung unserer Probenwochenenden
- Verwendung professioneller Technik bei Konzerten
- Produktion unserer Benefiz-CD
- Finanzielle Unterstützung unserer Spendenziele
- Verpflegung der Sänger und Musiker an Konzerttagen
- uvm.

